
hallo forengemeinde,

Beitrag von „Heinrich“ vom 24. Juli 2011, 13:27

ich wollte mich nun endlich kurz vorstellen. mein name ist heinrich und ich besitze seit 1966 
kakteen und ein paar sukkulenten. habe natürlich auch versucht zu züchten und weiter zu 
vermehren. habe etlichen aussaaten gemacht. einige sind was geworedn, andere nicht. ich 
werde bei zeiten ein paar bilder von meinen pfleglingen zeigen. habe hier schon viel gelesen 
und bin begeistert, was man alles erreichen kann. 
ich freue mich auf kameradschaftlichen austausch mit euch. 
in diesem sinne ...
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